



Region Hannover

metronom – Pressemitteilung 27 / 2005

10. Dezember 2005

aufakt für den *metronom* Richtung Göttingen

Am 10. Dezember fanden die Vorbereitungen für die Betriebsaufnahme der *metronom* Eisenbahngesellschaft auf den Strecken Uelzen – Hannover und Hannover – Göttingen im Messebahnhof Laatzen ihren feierlichen Abschluss. Auf Einladung der *metronom* Eisenbahngesellschaft nahmen ca. 300 Gäste aus Wirtschaft, Fahrgastbeiräten, Verwaltung und Politik an der *aufakt*-Veranstaltung teil. Sie alle haben diese Betriebsaufnahme im Vorfeld maßgeblich unterstützt und begleitet. Grußworte des niedersächsischen Ministers für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr, Walter Hirche, des Regionspräsidenten der Region Hannover, Dr. Michael Arndt, des Bürgermeisters der Stadt Laatzen, Hauke Jagau, und des technischen Geschäftsführers der *metronom* Eisenbahngesellschaft, Dr. Carsten Hein, läuteten den *metronom*-*aufakt* ein.

"Der Wettbewerb im Schienenpersonennahverkehr ist in Niedersachsen eine absolute Erfolgsstory. Die Fahrgästezahlen sind in den Wettbewerbsnetzen rasant gestiegen", freute sich Wirtschaftsminister Hirche. "*metronom* hat auf der Strecke Bremen – Hamburg – Uelzen eine Herausforderung gemeistert – daran gilt es anzuknüpfen!"

Die Landesnahverkehrsgesellschaft Niedersachsen mbH (LNVG) und die Region Hannover haben gemeinsam die *metronom* Eisenbahngesellschaft beauftragt, ab dem 11. Dezember Leistungen im Schienenpersonennahverkehr zwischen Uelzen und Göttingen zu erbringen.

Mit acht nagelneuen Fünf-Wagen-Zügen wird *metronom* auf den Strecken Uelzen-Hannover und Hannover-Göttingen im Schienenpersonennahverkehr fahren. Die neuen Züge sind bis zu 160 km/h schnell und bieten eine erhöhte Sitzplatzkapazität von rund 550 Sitzplätzen. Zusätzlich gibt es einen Bistro-Bereich und den erleichterten Zustieg für mobilitätseingeschränkte Menschen. *metronom* hat diese Züge von der LNPG gemietet.

Bereits Samstagnacht um 23.34 Uhr nimmt der erste gelb-weiß-blaue Zug in Hannover seine Fahrt nach Göttingen auf. Damit erstreckt sich das von *metronom* befahrene Schienennetz über 400 Streckenkilometer von Bremen über Hamburg, Uelzen und Hannover bis nach Göttingen. Die *metronom* Eisenbahngesellschaft ist jetzt das größte private Eisenbahnunternehmen in Niedersachsen.

Verantwortlich für diese Presseinformation:

metronom Eisenbahngesellschaft mbH

St.-Viti-Strasse 15

29525 Uelzen

Pressecenter:

<http://www.der-metronom.de>

Tel.: 49 581 9716 4-0

Fax: 49 581 9716 4-19

press@der-metronom.de

Karen Ritter

Press- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 49 581 9716 4-81

Geschäftsführung:

Dr. Carsten Hein (Technischer Geschäftsführer)

Henning Weize (Kaufmännischer Geschäftsführer)